

POST

Ruas Jalan Provinsi Menuju Pelabuhan Penyeberangan Tigaras Butuh Perbaikan dan Pelebaran

Karmel - SUMUT.POST.WEB.ID

May 27, 2024 - 18:37



Jalan Provinsi ke Pelabuhan Penyeberangan Tigaras

SIMALUNGUN-Jalan provinsi menuju Destinasi Pariwisata Danau Toba yang juga merupakan jalan utama menuju pelabuhan penyeberangan Tigaras menuju Simanindo persisnya di Dusun Saragiras dan Batu Marandor Nagori Tigaras, Kecamatan Dolok Pardamean, Kabupaten Simalungun hancur lebur dan sulit untuk dilalui kendaraannya

Pantauan Jurnalis Indonesiasatu.co.id, Senin 27 Mei 2024, terlihat di beberapa titik sepanjang jalan mulai dari Sipintuangin sampai Tigaras kondisi jalan provinsi tersebut rusak parah dan tidak layak menjadi jalan menuju Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba

Pangulu Tigaras Togar Arnold Sitio mengaku, bahwa kondisi jalan Provinsi ini sudah sangat parah. Diakuinya, sebagai akses menuju destinasi objek wisata Danau Toba Tigaras, kondisi jalan ini sudah tidak layak lagi untuk dilintasi. Mengingat ribuan kendaraan roda dua maupun roda empat setiap pekan melintas di jalan ini.

Selain itu, kondisi jalan rusak ini juga membuat arus lalu lintas menjadi macet, karena pengendara harus antri saat melintasi jalan yang rusak.

Kondisi ini juga diperparah karena beberapa titik posisi jalan provinsi yang rusak parah berada persisnya di jalan yang bertikungan. Sehingga sangat mengkhawatirkan kendaraan yang sedang melintas. "Apalagi kalau melintas bus dan kendaraan bertonase berat, dikhawatirkan bisa terjadi hal-hal yang tidak diinginkan", kata Pangulu.

Togar berharap jalan provinsi menuju Danau Toba Tigaras ini bisa menjadi perhatian penuh pemerintah untuk secepatnya diperbaiki. "Apalagi saat ini kunjungan wisatawan yang melintas di jalan provinsi ini sudah semakin banyak dan meningkat", ungkapnya.

Senada dikatakan Jhon salah satu supir angkutan umum yang kerap melintasi jalan ini mengaku kondisinya sudah cukup parah untuk dilalui. "Sangat tidak layak jalan ini jalan provinsi kalau kondisinya sulit dilalui karena banyaknya lubang besar kecil menghiasi sepanjang jalan menuju destinasi wisata Danau Toba Tigaras", keluhnya.

Jhon berharap kepada pemerintah agar benar-benar memperhatikan dan secepatnya memperbaiki jalan provinsi menuju destinasi wisata Danau Toba Tigaras yang menjadi tujuan wisatawan lokal dan mancanegara,"tandasnya.(Karmel)